



*Estimadas y estimados estudiantes:*

Estamos viviendo una situación sin precedentes a todos los niveles. Es un momento difícil y complicado, pero lo superaremos.

El máster MAES sigue las instrucciones dadas por la Universidad de Sevilla y, de momento, **las prácticas están suspendidas.**

Desde la dirección no podemos adoptar decisiones unilaterales y debemos de centrarnos en ir viendo cómo se desarrolla esta situación. En lo concerniente a las prácticas profesionalizantes en los centros educativos (Grado en Educación Infantil, Grado en Educación Primaria y Máster MAES) es una decisión que se está estudiando en el seno de la CRUE (Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas) y será común para todas las universidades. Informaremos debidamente y en el momento adecuado, no lo dudes.

Todos estamos trabajando para poder minimizar al máximo los efectos de esta situación y pensando siempre en lo mejor para los estudiantes.

Las personas que formamos el equipo del MAES estamos a vuestra disposición.

Un cordial saludo,